
本日の例会
６月９日（木）12：30～13：30
卓話『地域力』でボトムアップの公民連携へ
～大塚からの事例報告～
卓話講師：城所信英氏（（一社）としまアートカ
ルチャーまちづくり協議会（IKEBUS運行団体） 
理事）
紹介者：石川宜司プログラム委員長

次回の例会
６月16日（木） 12：30～13：30
最終例会
※23日（木）・30日（木）は休会です

６月２日（木）例会報告
報告者　　石川会員
司会　　　大家SAA
開会点鐘　山本会長
ロータリーソング　奉仕の理想
ソングリーダー　小泉会員

出席報告　大家会員
☆会員総数　　　　　　　19名
☆出席規定適用者数　　　12名
★本日の出席者総数　　　17名
★〃　免除者出席数　　 　 7名
★本日の出席率　　　　89.5％
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新暦6月6日～6月20日頃
梅雨入りも間近で少し蒸し暑くなってく
る頃 

芒種（ぼうしゅ）  

出すこととする。
　　　　　　４）その他
　　　　　　　　・エッピングロータリー交流基

金￥1,000,618は一般基金
とする。

　　　　　　　　・60周年記念式典残金
　　　　　　　　　￥491,616は一般会計に繰

り入れる。
　　　　　　　　・ホームページ作成者へ内金支

払をする。
　　　　　　　　・合併クラブの口座開設を急ぐ

こととする。

　第2回 被選理事会報告
１．日　時　　2022年６月２日（木）
　　　　　　　13：40－15：00
２．場　所　　ホテルメトロポリタン　３F「光」
３．出席者　　会長エレクト：小泉博明
　　（敬称略）　副会長エレクト：佐藤久雄
　　　　　　　次年度幹事：石川宜司　
　　　　　　　次年度理事：小泉博明
　　　　　　　　　　　　　佐藤久雄
　　　　　　　　　　　　　稲川　一
　　　　　　　　　　　　　長尾益男　　　　　
　　　　　　　　　　　　　加古博昭
　　　　　　　　　　　　　山本伸也
　　　　　　　次年度会計：鈴木孝雄
　　　　　　　次年度副幹事：里見雅行
４．議　題　
　　１）例会の運営：別紙 “東京池袋豊島東ロー

タリークラブ例会運営（案）”に対して
　　　・例会次第、歌詞等はプロジェクター使用

とする
　　　・月初のロータリーソングは四つのテスト

ではなく、奉仕の理想とする。
　　　・来訪者にロータリアンがいなくても歓迎

の歌は歌う事とする。
　　　・例会の食事内容は当初良くする。
　　　・第１回目例会には、親クラブである北ク

ラブの次年度栃木ガバナーエレクトと横
山地区幹事エレクトをお招きし、祝辞を
頂戴する。豊島新聞に来てもらい合併の
記事を新聞に載せて貰う。

　　２）事務所引越し、レイアウト、事務局の仕
事分担について

　　　・引っ越しは６月23日に決定。
　　　・レイアウト　別紙にて決定。
　　　・事務局の仕事分担については、至急ヒア

リングをし、決定する（幹事）。
　　３）青少年交換留学生について
　　　　カウンセラーは佐藤美枝子会員に決定。

ホストファミリーは会員に募り、更に
　　　　今まで池袋、豊島東が関与して来たロー

テックスの家庭に依頼してみる。　
　　４）バナーについて
　　　　Ｂ案で地色は桜吹雪、文字はＡ案とした。
　　　　桜がより目立つようにする。
　　５）年次計画書進捗状況について
　　　　当校正原稿を６/１に池袋事務局に発送。

到着後確認・修正。校正原稿修正締切６
/９。再校正修正締切６/17で印刷開始。
完成予定７/１。

　６月２日　例会スナップ

当番委員： 大家雅彦、小山悦雄、中川武、野口曻兵、宮代昌三、吉田秀得会報雑誌・広報・IT担当　副委員長：加古博昭　
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☆本日のゲスト
富沢弘治氏（卓話講師／外国人と神輿を担ぐ会　
会長）

　ニコニコ
鈴木君　　　皆出席40年となりました。健康で

80才を迎えられたことに感謝して
おります。又、会員の皆様に仲良く
支えられてガバナーまでやらせて頂
きありがとうございました。

中川君　　　誕生日祝いありがとうございまし
た。若くして入会してもう76才に
なりました。昭和20年生まれは現
在宮部様、久しぶりに来た小山様、
退会した中野様です。これからも元
気で生きましょう。

宮部君　　　今月喜寿を迎えます。皆様のお蔭で
す。今後もお役に立てる様頑張りま
す。

小山君　　　大変御無沙汰しております。久しぶ
りに皆様に会えて喜んでおります。

石川君　　　富澤さん、本日は卓話ありがとうご
ざいます。

本日の合計額：26,000円
今年度ニコニコ累計額：615,000円
今年度予算達成率：61.5％

　会長報告
財団報告　　　①加古博昭会員にポール・ハリ

ス・フェローピン＋８が届いて
おります。

　　　　　　　②６月のロータリーレートは１ド
ル＝127円です。

　　　　　　　   （５月レート：１ドル＝130円） 

　幹事報告
分区報告　　　①３月26日に上野駅前で開催さ

れた「北分区献血会」の記事が
ロータリーの友７月号に掲載さ
れることになりました。

クラブ報告　　①本日例会後に「第２回被選理事
会」が開催されます。

　　　　　　　　被選理事の皆様はそのままお残
り下さい。

　６月２日 卓話者紹介
富澤弘治氏
現在の仕事は「街の電気屋さん」です。
家電製品の販売を通して各ご家庭が安全安心して
豊かに暮らすお手伝いをしております。
豊島区南池袋で生まれ育ちました。
東京電機大学理工学部を卒業後、家業の電気店を
継ぐため大阪へ10年間修業。
1985年に実家に戻る。
現在、（有）富澤ラジオ電気商会代表取締役。
①としま子どものつどい　実行委員長
②国際交流ボランティアFam　副会長
③豊島区日中友好協会　副会長
④梟の樹を創る会　事務局
⑤わーるどダンスフェスティバルin TOSHIMA 副

会長
⑥池袋の路面電車とまちづくりの会　会長
⑦南池前進会　副会長
⑧池袋組織犯罪根絶協会　副会長
⑨豊島区池袋東口親和町会　保健衛生部
⑩豊島区保護司会　理事
⑪大将会　委員
⑫一般社団法人豊島法人会　理事
⑬東京フラフェスタ　区役所会場担当
⑭豊島観光協会　理事
⑮としまユネスコ協会　理事
⑯南池袋パーク商店街　元事務局
⑰東京よさこいサポーターズクラブ　元会計

　６月２日 卓話報告
　何でもお声が掛かれば飛んで
いく地元の電気屋さんをしてお
ります。南池袋で生まれ育ち、
東京電気大学を卒業し、家業を
継ぐため、大阪で修行をしまし

た。現在は（有）富澤ラジオ電気商会の代表取締
役です。

　現在、多くのボランティア活動をしております
が、キッカケは、1990年に東京青年会議所に入
会し、国際交流事業に携わったことです。当時、
池袋は外国人問題（住まい、ごみ、騒音等）に悩
まされておりました。文化、価値観の違いが引起
していると考え、積極的に交流し、相互理解を深
める事にしました。外国人と街を散策するウオー
クラリー、外国人とパネルディスカッション、外
国人と一緒にお神輿を担ぐなどの事業を行いまし
た。東京青年会議所を卒業しましても、「国際交
流のおみこしを担ぐ会」を設立し現在に至ってい
ます。もう29年目を迎えています。最初の頃と
は異なり、日本の文化を理解して訪日してくれて
います。また、初期に交流した外国人が成長し、
裕福になってもいます。それぞれの文化も変化し
ますし、今後も国際交流は大切だと再認識してい
ます。
　おみこしを担ぐ会がキッカケで、多くのボラン
ティア活動に携わっています。ここ２年はコロナ
で活動できていませんが、これからも国際交流を
中心とした活動を行っていくつもりです。ロータ
リアンの皆様にも是非ご協力の程お願い致します。

　６月９日 卓話者紹介
城所信英（きどころのぶひで）氏
昭和33年生まれ。
現在まで64年間、豊島区南大塚に在住。
早稲田中学、早稲田高校、早稲田予備校を経て
早稲田大学政治経済学部にて憲法政治学を学ぶふ
りをしながら、ほとんど早大応援部のクラブ活動
に専念。
議員事務所及び芸能プロダクション勤務を経て、
昭和59年、父の病を機に家業（ガラスサッシ工
事業）を継承。
かたわら、地域の諸活動に首を突っ込みハマった
まま抜けられなくなる。
平成31年４月30日をもって閉業。
現在、（一社）としまアートカルチャーまちづく
り協議会（IKEBUS運行団体） 理事

（一社）みんなのトランパル大塚理事
（NPO）としまユネスコ協会副代表
東京都ユネスコ連絡協議会事務局次長をはじめ、
数多くの地域団体役員として活動中。

　第12回理事会報告
１．日　時　　2022年６月２日（木）
　　　　　　　11：00－12：00
２．場　所　　ホテルメトロポリタン３F「光」
３．出席者　　会　長：山本伸也
　　（敬称略）　副会長：小泉博明
　　　　　　　幹　事：鴨田和恵
　　　　　　　理事：長尾益男・石川宜司・
　　　　　　　加古博昭・大家雅彦・小代順治・
　　　　　　　鈴木孝雄　
４．議　題
　報告事項　１）５月会計報告（石川会計より報告）
　　　　　　　　後期会費未納者２名あり、支出

の関しては予定をオーバーして
いる項目はないとの報告あり。

　　　　　　２）５月出席報告
　　　　　　　　資料回覧、出席率88.9％、男性

会員18名、女性会員１名、計
19名。

　　　　　　３）合併推進委員会報告
　　　　　　　　加古推進委員長より、合併申請

が書受理された棟報告あり。
　　　　　　４）その他
　　　　　　　　・My Rotaryへの全員登録を促

したい（ロータリー賞を取る
よう嶋村ガバナーエレクトよ
り依頼を受けている為）。

　　　　　　　　・河童忌の推進のため豊島区へ
行く（加古、小泉、石川）。

　　　　　　　　・ＲＣ会員の不祥事が発生して
いるので、入会審査は慎重に
する。

　　　　　　　　・会費未納者に対しては請求書
を再度出した。

　審議事項　１）クラブ細則の理事会規定につい
て

　　　　　　　　前回理事会にて議論のあった理
事、役員は、新しい標準クラブ
定款に則って決定する。

　　　　　　２）東京池袋ＲＡＣ細則の件
　　　　　　　　別紙変更案は承認された。
　　　　　　３）最終例会について
　　　　　　　　食事を豪華にし、アルコールも




